

DOÑINOS DE SALAMANCA

La abstención por sorpresa del PP y la negativa del PSOE tumban el presupuesto de Ciudadanos

Para los socialistas son las cuentas 'menos inversoras de los últimos 12 años', mientras que la portavoz del PP no justificó su voto

EÑE | DOÑINOS

El voto en contra del Partido Socialista y la abstención del Partido Popular tumbaron ayer por sorpresa los presupuestos presentados por Ciudadanos, que gobierna con el apoyo de los populares en Doñinos de Salamanca. Conchi Arribas, portavoz del PP no justificó su voto ni dió ninguna explicación del motivo de su abstención. Quién si arremetió contra las primeras cuentas que presentaba la formación de Ciudadanos fue el PSOE para quien este presupuesto: "Es el menos inversor de los últimos 12 años, poco real, poco equitativo y no cumple sus promesas con el municipio", según Carmen García. El PSOE se opuso asegurando que "el equipo de gobierno está creando minijobs" como crítica a los nuevos puestos laborales fijos que se incluyen, "sobre todo al de bibliotecaria por dos horas al día". Algo que para el PSOE es "ridículo, cuesta más convocar la oposición que el sueldo de todo el año", aseguraba Carmen García quien además destacaba el informe en contra del interventor municipal a la Relación de Puestos Laborales que propone el equipo de Gobierno en estos presupuestos.

El alcalde, Manuel Hernández, reconoció que "hay un informe negativo del interventor pero la creación de estas plazas es una necesidad exigida por la Junta al estar en la Red de Bibliotecas". Además, aseguró que el objetivo de estas cuentas ha sido: "Intentar ajustar lo máximo posible el gasto e ir adaptando las partidas para los proyectos en las distintas áreas". En este sentido, señala que la novedad



Un momento del pleno celebrado anoche en Doñinos. | EÑE

del presupuesto para 2016 es el desglose de las partidas específicas por concejalías, de manera que quede reflejado el dinero del que dispone cada área.

La principal inversión prevista en las cuentas es la construcción de los vestuarios del polideportivo por 110.000 euros para completar la instalación, además de otros 9.000 para la adquisición de tres desfibriladores para las zonas deportivas (piscinas, pabellón y campo de fútbol). Algo que para el PSOE es "insuficiente, sólo tienen una inversión, ni siquiera llevan lo que tenían en

sus programas", asegura García. El resto de los gastos se destinarán para el mantenimiento de los servicios básicos, lo que supone unos 700.000 euros, y otros 300.000 se destinan al gasto de personal. Otro de los objetivos del equipo de Gobierno es mejorar las zonas verdes "porque es una asignatura pendiente" con un incremento de la partida de Medio Ambiente de 15.000 euros que para el PSOE redundarán "en menos contrataciones del Ayuntamiento, ya que quieren privatizar el mantenimiento de los jardines".

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Público durante el sorteo en el Centro Cívico. | EÑE

Lleno en el sorteo de los 130 huertos familiares, que sólo ha dejado fuera a seis solicitantes

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos abarrotaron el Centro Cívico de Carbajosa de la Sagrada para presenciar el sorteo de los 130 huertos familiares que el Ayuntamiento posee en La Vaguada de los Requesenes. Sólo seis personas de las que optaban a la nueva adjudicación se han quedado ahora sin parcela, ya que había 136 solicitudes. Esto ha hecho que se haya creado una lista de espera. No obstante, la lista de espe-

ra para optar a alguno de estos huertos que se mantendrá para cubrir las posibles renunciaciones y seguir adjudicando los que queden libres. Los vecinos que disponían de huerto en el periodo anterior y que han resultado adjudicatarios, pueden optar a quedarse con el mismo huerto que ya tenían. Se trata de parcelas de 50 metros cuadrados que deberán dedicarse al cultivo de hortaliza para autoconsumo.



Actos contra la violencia de género. El Ayuntamiento de Carbajosa se suma a los actos contra la violencia de género con diversas actividades como el taller 'Analizando la violencia de género en la red', para continuar a las 12.00 horas con la lectura del manifiesto en contra. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Curso de inglés para los policías locales

Varios agentes de la Policía Local de Santa Marta y algunos de Guijuelo participan estos días en el curso de inglés policial, que se desarrolla en el aula de formación de Santa Marta y ayer recibieron la visita del edil del área, Jesús Hernández. | EÑE



Charla sobre salud para mujeres inmigrantes

La concejala de Familia, Silvia González, inauguró las jornadas de formación que el Consistorio pone en marcha para fomentar la integración de la población inmigrante, que han comenzado con la charla sobre salud para las mujeres. | EÑE